



## Banco de Brasil y Banco Asiático firman compromiso para financiar proyectos en país sudamericano

### Description

El Banco Nacional de Desarrollo Económico y Social (BNDES) de Brasil y el Banco Asiático de Inversión en Infraestructuras (AIIB) firmaron hoy lunes un Memorando de Entendimiento para destinar 16.700 millones de reales (unos 2.899 millones de dólares) al país sudamericano.

La firma tuvo lugar en el marco de la Cumbre de Líderes del G20, que reúne a las 19 principales economías del mundo más la Unión Europea y la Unión Africana, que se lleva a cabo en la ciudad brasileña de Río de Janeiro, y contó con la presencia del presidente y director de Planificación y Relaciones Institucionales del BNDES, Aloizio Mercadante y Nelson Barbosa, respectivamente, así como del presidente y vicepresidente del AIIB, Jin Liqun y Konstantin Limitovskiy, en igual orden.

De acuerdo con un comunicado del BNDES, “el objetivo del memorando es complementar el financiamiento de proyectos alineados con el Fondo Climático y el Nuevo PAC (Programa de Aceleración del Crecimiento)”.

Agregó que en el caso del Nuevo PAC, política gubernamental que busca impulsar el crecimiento económico, los proyectos deberán promover la integración económica entre Brasil y Asia en los sectores de infraestructura de transporte, energía y conectividad digital, así como agua y saneamiento.

El BNDES señaló que las dos instituciones también colaborarán en esfuerzos para financiar proyectos de reconstrucción en el estado de Rio Grande do Sul, afectado por la peor catástrofe climática de la historia de la región a finales de abril pasado, así como apoyar proyectos de desarrollo urbano e infraestructura social para la 30ª Conferencia de las Partes (COP30) de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, que se celebrará en Belém entre el 10 y el 21 de noviembre de 2025.

“El memorando firmado con el AIIB demuestra que el BNDES ha retomado su misión de promover el desarrollo económico y social del país y que tiene amplia capacidad para diversificar el financiamiento y buscar importantes socios internacionales para financiar proyectos sostenibles y de infraestructura que beneficien tanto a Brasil como a Asia”, explicó Mercadante.

Por su parte, Limitovskiy expresó su satisfacción por firmar el memorando, “aumentando el alcance de nuestra actual asociación para la cofinanciación en Brasil. El BNDES es un socio institucional prioritario del AIIB en Brasil”.

“Nuestra colaboración ampliada nos permitirá apoyar proyectos de infraestructura e iniciativas estratégicas que

impulsen el desarrollo sostenible y fomenten el crecimiento económico en Brasil, Asia y más allá, y esperamos contribuir a los objetivos de la COP30 cofinanciando proyectos climáticos estratégicos y especialmente de adaptación en Brasil”, agregó el vicepresidente del BAII.

El BAII es un banco multilateral centrado en el desarrollo de Asia, con sede en Beijing, China, pero con miembros de todo el mundo, incluido Brasil.

El Maipo/Xinhuanet

**Date Created**

Noviembre 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)